



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela condena la sangrienta operación perpetrada por las fuerzas de ocupación israelí en territorio palestino, desde tempranas horas del día de ayer en la localidad de Cisjordania, donde perdieron la vida al menos nueve ciudadanos palestinos y ocasionó una veintena de personas heridas.

En la agresión realizada también se atacó un hospital de la localidad que afectó a los pacientes que se encontraban en el centro de salud, impidiendo las labores de rescate humanitario por parte de los organismos de socorro.

Estos actos de violencia son muestra del entramado criminal del Gobierno de Benjamín Netanyahu contra el Pueblo palestino y de la flagrante violación del Derecho Internacional, por parte de la Potencia ocupante israelí en el Estado de Palestina.



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela hace un llamado a la Comunidad Internacional para intensificar los esfuerzos en defensa de los principios internacionales consagrados en la Carta de las Naciones Unidas.

El Pueblo y Gobierno bolivariano alzamos nuestras voces en defensa de la paz y la seguridad internacional para condenar los constantes crímenes israelíes en territorio palestino. Asimismo, expresamos nuestras palabras de condolencias a los familiares y allegados de las víctimas, al tiempo que hacemos votos por la pronta recuperación de la paz absoluta en todo el territorio palestino.

**Caracas, 27 de enero de 2023**